

回覧

令和5年度 昭和地域地区懇談会（要旨）

1 概要

- 【テーマ】 令和5年度主要事業について
【日時】 令和5年5月22日（月） 19:00～
【場所】 昭和小学校体育館

2 おもな意見

- ① 新本庁舎建設について、市長選挙の争点になったため、住民投票を実施してはどうですか。

回答（総務課長）

実施する予定はありません。

- ② 新本庁舎の建て替えは十分市民の意見を聴いて決めたことですか。

回答（総務課長）

住民説明会や地区懇談会などで説明をし、皆さんの意見を聴いてきました。それらの意見を踏まえ、令和4年6月に市議会が議決しました。

- ③ 駅北庁舎と新本庁舎の建設費を合わせると、100億円に達するのではありませんか。

回答（総務課長）

2庁舎の建設費の合計は、100億円に達しません。

- ④ 本庁舎の建て替えについて、DX化が進み、人口が減った後に移転した方が建設費用を抑えることができますか。

回答（総務課長）

現時点では、将来の建設コストを想定することはできません。DX化には努めますが、DX化や人口減少により、大きな建設費用削減につながるとは考えていません。

- ⑤ 本庁舎の跡地を道の駅にしてはどうですか。

回答（市長）

地域の意見を聴きながら、地域の活性化につながるよう活用していきます。

- ⑥ 市民病院前の交差点について、どのような渋滞対策を考えていますか。

回答（市長）

地域の公共交通を充実させるなどの対策をとっていきます。

- ⑦ 駅周辺の渋滞緩和策としてパーク＆ライドを導入してはどうですか。

回答（市長）

渋滞緩和策に関するご意見としてお伺いします。

- ⑧ 坂上児童館と養正公民館の統合の進捗状況と中央児童館に統合の話があれば教えてください。

回答(企画部長)

今年度は、統合後の養正公民館を拡張する工事の設計を行います。合わせて、坂上児童館の今後の取り扱いについて地元と協議します。中央児童館については、現時点では未定です。

- ⑨ 市から市民に一斉に連絡できたりするような市独自のアプリを開発してはありますか。

回答(環境文化部長)

現在は緊急メールに登録された市民に一斉に連絡をしています。アプリ開発については、可能かどうかも含めて今後検討します。

- ⑩ 新本庁舎1階に若者や子ども向けのスペースを作ってもらいたいです。

回答(総務課長)

今後の議論の中で検討します。

- ⑪ 新庁舎建設の代わりに、地区事務所を活用してはありますか。

回答(総務課長)

地区事務所の活用で、現本庁舎の機能を賄うことはできません。

- ⑫ 新本庁舎の公用車駐車場はどこを想定していますか。

回答(総務課長)

駅北地区の市有地を想定しています。

- ⑬ 多治見市は、公共施設を80年使用する方針です。本庁舎を適正に維持管理すれば、もっと長く使用できたのではないですか。

回答(総務課長)

当分の間使用し、その後建て替えるとの方針のもと、平成26、27年度に耐震補強をするなど、適正に管理を行ってきました。